

Amffal SpA refuerza su compromiso con la economía circular y el bienestar social con donación anual al Hogar de Ancianos de Copiapó

En el marco de su firme compromiso con la sustentabilidad, el desarrollo regional y la responsabilidad social empresarial, Amffal SpA realizó una nueva entrega de frutas y hortalizas al Hogar de Ancianos Nuestra Señora de La Candelaria, ubicado en la ciudad de Copiapó.

Este gesto forma parte de un convenio de colaboración que la empresa mantiene desde hace más de cuatro años con el hogar, y que consiste en la donación anual de toda la producción frutal obtenida en el predio del Centro de Tratamiento y Reciclaje de Aguas Residuales de Amffal.

Las frutas entregadas —entre ellas naranjas, limones y otras variedades cítricas— son el resultado de plantaciones desarrolladas y regadas con agua de alta calidad, proveniente de la planta de tratamiento de aguas residuales operada por la propia empresa. Este innovador ciclo de producción es un claro ejemplo de economía circular aplicada, en donde los residuos se transforman en recursos, alineándose con los más altos estándares de sustentabilidad.

En lo que va del año 2025, ya se han entregado alrededor de 1.000 kilogramos de fruta fresca, destinada íntegramente al consumo de los residentes del hogar, aportando a su salud y bienestar con alimentos de gran calidad, cultivados de manera sustentable.

“ Para nosotros es una enorme satisfacción poder demostrar con acciones concretas que la sustentabilidad puede ir de la mano con el aporte directo a la comunidad. Esta donación es fruto del trabajo bien hecho y de nuestro compromiso con los más necesitados, en especial con los adultos mayores que residen en este hogar. Invitamos a más empresas a sumarse a este tipo de iniciativas, ya sea con este hogar o con tantas otras instituciones que requieren apoyo constante”, señaló Sebastián Pino Labarca, Gerente General de Amffal SpA.

Las religiosas encargadas del Hogar de Ancianos han expresado en reiteradas ocasiones su agradecimiento y reconocimiento por esta ayuda, que no solo mejora la alimentación de los residentes, sino que también representa un acto de empatía y colaboración que marca la diferencia.

Con más de 30 años de trayectoria, Amffal SpA es una empresa familiar de Copiapó con profundas raíces en la Región de Atacama. Su modelo de gestión combina innovación, sostenibilidad y compromiso social, consolidándose como un actor clave en el desarrollo local.

